

STEC-IC critica que el gobierno canario haya dado por buenas las políticas neoliberales del Gobierno de Rajoy

 Viernes, 31 de Agosto de 2012 15:47:36

STEC-IC critica que el gobierno canario haya dado por buenas las políticas neoliberales del Gobierno de Rajoy en materia educativa y no se haya declarado insumiso. En SAN BORONDÓN, Silvia Rodríguez Court, del STEC-IC critica que el gobierno canario haya dado por buenas las políticas neoliberales del Gobierno de Rajoy en materia educativa y no se haya declarado insumiso La casa de mi tía | 31/08/2012 - 09:28 h. Dijo que al aceptar las imposiciones de Wert el derecho a la educación en Canarias no está garantizado de manera generalizada, para toda la ciudadanía y en igualdad de condiciones. [Audio de la entrevista](#) SB-Noticias.- Silvia Rodríguez Court, miembro del STEC-IC, reflexionó en La Trapera de Radio San Borondón sobre la actualidad educativa y afirmó que vivimos una situación grave en este ámbito debido a la batería de decretos ley contrarios a la buena salud del sistema educativo público del Gobierno de Rajoy, que se ha demostrado como un ejecutivo de ultraderecha y máximo exponente del neoliberalismo, pero al que el Gobierno canario no ha querido plantar cara, practicando la insumisión. Rodríguez Court explicó que este miércoles se celebró una mesa sectorial en donde se abordaron las instrucciones del inicio del curso escolar, es decir, cómo van a funcionar los centros, cuáles serán los horarios, los periodos de descanso, la acogida temprana o la filosofía de funcionamiento que la Consejería tenga con respecto a los centros, en los distintos niveles educativos de la enseñanza obligatoria, como bachillerato y enseñanzas de régimen especial (Escuelas de Idiomas, Centros de Adultos y Escuelas de Arte). Afirma que realmente no hay por parte de los sindicatos, en este caso del STEC-IC, un margen real para negociar. Dejando claro que el talante de los actuales gestores de Educación en las islas es correcto, que transmiten la información en cuanto se les pide, que hablan de cara a cara como lo hacen los representantes de los trabajadores, algo que los diferencia mucho del equipo de Milagros Luis Brito, sin embargo realmente no hay margen real para negociar en el sentido de lo importante, que sería la apuesta real y decidida por la educación pública en Canarias y la defensa, no solo de la democracia, sino del principio de equidad en la Educación, cuestiones rotas por el ejecutivo del PP. La delegada sindical advierte que las políticas neoliberales del gobierno del PP suponen un ataque frontal a las políticas de igualdad de oportunidades de toda la población, teniendo en cuenta que no todo el alumnado tiene el mismo punto de partida, ni a nivel económico, ni a nivel cultural, ni a nivel de oportunidades, ni sociocultural o familiar, etc. Desde su punto de vista, los responsables de la gestión educativa del gobierno de Canarias deberían de suplir estas diferencias sociales, sin embargo nos encontramos con que no va a ser así, ya que al aceptar las imposiciones de Wert el derecho a la educación no está garantizado de manera generalizada, para toda la ciudadanía y en igualdad de condiciones, entre otras cosas porque estamos ante una normativa que tiene como objetivo el hundimiento de la enseñanza pública y el fortalecimiento de la privada. Silvia Rodríguez dijo que este curso se inicia de un modo similar al del año pasado, en el cual ya se habían aplicado durísimos recortes en todos los niveles educativos, de tal forma que si ya el pasado curso se perdieron unos 2.000 docentes, este quedarán por el camino muchos otros, al mismo tiempo que se recrudescerá el desmantelamiento de la educación pública y un empeoramiento drástico de la calidad educativa.

Última actualización Martes, 10 de Junio de 2014 15:02:45